

Der Referent

PD Dr. Heinrich Mühlhofer

Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, Notfallmedizin, manuelle Therapie, Akupunktur, spezielle orthopädische Chirurgie



Dr. Mühlhofer ist in Andechs/Oberbayern geboren und aufgewachsen. Sein Medizinstudium absolvierte er in München (LMU, TU) und schloss seine Doktorarbeit mit magna cum laude ab. Anschließend war er ein Jahr in Forschung und Lehre an der LMU tätig. Nach seiner Facharzt Ausbildung zum Orthopäden und Unfallchirurgen wurde er am Klinikum rechts der Isar Bereichsleiter der septischen Orthopädie und führte aufwendige Wechseloperationen durch. Seine Habilitation zum Thema „Infektionen in künstlichen Gelenken“ vollendete er 2017 erfolgreich und darf sich seitdem Privatdozent (PD) nennen. Parallel zu seiner Tätigkeit in der Kommedico ist er weiterhin Teil des Lehrkörpers der TU München.

Spezialgebiete

- Septische Orthopädie
- Endoprothetik
- Wechselenoprothetik

Zusatzbezeichnungen

- Notfallmedizin
- Manuelle Medizin
- Hygienebeauftragter Arzt
- Akupunktur
- Diagnostische Radiologie (Skelett)

Weiterbildungen

- Psychosomatische Basisversorgung
- Spezielle orthopädische Chirurgie
- Fachkunde Strahlenschutz
- Ultraschall der Bewegungsorgane (DEGUM-zertifiziert)
- Diplom für Triggerpunkt-Akupunktur

Eine Veranstaltung der

 Salzachklinik Fridolfing | Krankenhausstr. 1 | 83413 Fridolfing

Unterstützen Sie den Förderverein Salzachklinik e. V. durch Ihre Spende.

Mehr erfahren Sie auf: www.salzachklinik-fridolfing.de

Salzachklinik
Fridolfing 

GESUNDHEITSGESPRÄCH

WENN DAS KNIE SCHMERZT

VON URSACHEN, VORBEUGUNG UND THERAPIEN
BIS ZUM KÜNSTLICHEN KNIE



Wiederholungs-
termin
wg. großer Nachfrage
25.05.2023
19:00 Uhr

INFOS ZUR VERANSTALTUNG

Fast jeder Mensch hat irgendwann im Laufe seines Lebens Schmerzen im Knie, in Hüfte oder Schulter. In jungen Jahren sind es oft Überbeanspruchungen oder Verletzungen beim Sport und körperlich anspruchsvolle Tätigkeiten in der Arbeit. Das kann zu Gelenkentzündungen, Arthritis, Schleimbeutelentzündungen oder auch Arthrose führen.

Im mittleren und hohen Alter ist die Arthrose einer der Hauptgründe für Kniebeschwerden. Laut einer Studie vom Robert Koch Institut aus dem Jahre 2017 haben z. B. etwa 20 % der Bevölkerung von 45 bis 64 Jahren Arthrose im Knie.

Dr. Mühlhofer berichtet in seinem Vortrag über die Ursachen von Knie-, Hüft- und Schulterbeschwerden und erklärt, was die Gründe für Arthrose sein können. Er geht im Besonderen auf das menschliche Knie ein und zeigt auf, was jeder Einzelne tun kann und welche medizinischen Möglichkeiten es gibt, um Arthrosen vorzubeugen oder Schmerzen im Knie zu lindern.

Ab wann braucht man ein künstliches Kniegelenk?

Wenn konservative Therapien wie Physiotherapie, Schmerzmedikamente oder Arthroskopien keine ausreichende Schmerzlinderung und Verbesserung der Beweglichkeit mehr bieten, kann die Lösung ein künstliches Kniegelenk sein. Dr. Mühlhofer erklärt in seinem Vortrag, wann und für wen ein künstliches Kniegelenk sinnvoll ist, was diese OP für den Patienten bedeutet und welche Nachbehandlungen (Reha) erforderlich sind. Er erklärt, welche Aktivitäten mit einem künstlichen Knie wieder möglich sind.

Endoprothetik mit Roboter an der Salzachklinik

Dr. Mühlhofer führt eine Vielzahl seiner Operationen an der Salzachklinik Fridolfing durch. Dabei unterstützt ihn seit etwa sechs Monaten ein Roboter, der OMNIBotics®. Dr. Mühlhofer erklärt, welche Rolle dieser Roboter bei der Operation spielt und welche Vorteile der Patient dadurch hat.

WER. WANN. WO.

Vortrag:

WENN DAS KNIE SCHMERZT

Von Ursachen, Vorbeugung und Therapien bis zum künstlichen Knie

Wer: PD Dr. Heinrich Mühlhofer,
Orthopäde und Chirurg

Wann: Dies ist ein Wiederholungstermin
wg. großer Nachfrage
Donnerstag, 25. Mai 2023
um 19:00 Uhr

Wo: in der Cafeteria der Salzachklinik



... damit Sie in Bewegung bleiben.